

Heimatverein



Spende über 1000 Euro

Enniger (gl). Mit 1000 Euro unterstützt die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen den Heimatverein Enniger. „Das Geld wird für die Erhaltung und Unterhaltung des Heimathauses Enniger eingesetzt“, erklärte der Vorsitzende des Heimatvereins, Heinz Wessel. „Das Heimathaus in Enniger gehört dem Heimatverein und wird komplett aus Mitteln des Vereins getragen. In

diesem Jahr wurde der große Versammlungsraum renoviert. Für die nächsten Jahre stehen Investitionen im Außenbereich an.“

Das Bild zeigt (v. l.) Karl Muckermann, Jury Strätker (beide Heimatverein), Oliver Heike, (Volksbank), Heinz Wessel und Michael Haneke (beide Heimatverein), Michael Schrandt (Volksbank Enniger) und Dieter Kuhlmann (Heimatverein).